



Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 25.10.2018

Baugesuch zur Errichtung eines Dachaufbaus mit energetischer Sanierung, Keltenweg 6, Flst. Nr. 620/4

Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB einstimmig empfohlen, das Einvernehmen der Gemeinde zu erteilen.

Altes Schulhaus Breitenstein

Schon seit längerem steht eine mögliche Sanierung im Raum.

Anlässlich der Kündigung seitens des Mieters der Hauptwohnung soll nun geklärt werden, ob im Rahmen des ELR ein Zuschuss für das Jahr 2020 beantragt werden kann.

Die Wohnung wird zunächst an Flüchtlinge vermietet bis ein Sanierungszeitpunkt feststeht.

Online- Umfrage

Ortsvorsteher Müller berichtete, dass bisher über 200 Rückmeldungen eingegangen wären. Der Ortschaftsrat wird die Umfrage auswerten und der Bürgerschaft vorstellen.

Bekanntgaben:

Breitbandversorgung

1. Im Gemeinderat wurden die Ergebnisse einer Studie vorgestellt.

Beim Ausbau eines komplett eigenen Glasfaser- Netzes durch die Gemeinde mit Anschlüssen bis zu jedem Grundstück würden demnach Kosten in Höhe von ca. 34 Millionen Euro für die Gemeinde entstehen.

Eine Realisierung in Eigenregie kommt für Weil im Schönbuch nicht in Betracht.

2. Der Landkreis Böblingen gründet einen Zweckverband zum Glasfaser- Ausbau.

Die Gemeinde Weil im Schönbuch wird dem Zweckverband beitreten.

Weihnachtsfeier Senioren

Ortsvorsteher Müller hat den Bariton Jürgen Deppert für ein 45minütiges Programm engagiert.

Friedhofstraße

Die Schilder zur Ankündigung der verkehrsberuhigten Zone sollen auf die Fahrbahn versetzt werden.

Danach sollen Kontrollen seitens der Polizei und des Landratsamts beantragt werden.

Kriminalitätsstatistik Weil im Schönbuch

Der Bericht wurde an den Ortschaftsrat verteilt.

Anfragen:

Schulleiterstelle Grundschule Breitenstein

Ortschaftsrätin Gigi-Müller erkundigte sich nach der Besetzung der Stelle. Ortsvorsteher Müller antwortete, das Regierungspräsidium habe sich noch nicht zu einem neuen Verfahrensstand geäußert.

Problematik bei Schulbusverkehr

Ortschaftsrätin Gigi-Müller berichtete von Vorwürfen seitens der Eltern, die Verantwortlichen würden nichts zur Verbesserung unternehmen.

Elternvertreter, Bürgermeister Lahl sowie die Schulen würden jedoch auf vielfältige Weise aktiv daran arbeiten.

Bürgermeister Lahl berichtete von einem Gespräch mit dem neuen Verkehrsdezernenten. Dieser wird mit seinen Mitarbeitern Kontakt aufnehmen und eine Rückmeldung an Bürgermeister Lahl geben.